

FOTOS: MUNICIPIO DE COPIAPO

# Celebran el "Día del buen trato a las personas mayores"

**KAUKARI.** Adultos mayores se reunieron en torno al baile y atenciones de salud.

En el parque Kaukari se desarrolló ayer la celebración del "Día del buen trato a las personas mayores", instancia organizada por el Cesfam El Palomar y en que participaron diversas entidades.

Decenas de personas se congregaron en este sitio para bailar, divertirse y realizarse exámenes preventivos, dado que fue instalada una feria de la salud.

Participaron los Cesfam Manuel Rodríguez, Pedro León Gallo, Santa Elvira, Mellibovsky, Rosario.

Además CISPEM, Más AMA, Corporación de Asistencia Judicial, Deporte Municipal, Seremi de Salud, Servicio Nacional de Adulto Mayor, Chile Atiende, Oficina del Adulto Mayor, Oficina Municipal de Discapacidad, Caja de Compensación La Araucana e INACAP.



ADULTOS MAYORES OCUPARON DISFRACES PARA SER PARTE DE LA ACTIVIDAD.



ACTIVIDADES RECREATIVAS SE PUDIERON VIVIR EN EL KAUKARI.



LA ALEGRÍA FUE TOTAL EN LA JORNADA.



SE PUDIERON REALIZAR EXÁMENES PREVENTIVOS.



SE AGRADECIÓ LA INICIATIVA.



DECENAS DE PERSONAS FUERON A LA CITA.